

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Stiftungsratspräsidenten und Mitbegründer der Stiftung Horburg-Marienhaus

Eugen Keller

3. November 1925 – 28. Dezember 2020

Eugen Keller war 1993 einer der Begründer der ökumenischen Stiftung Horburg-Marienhaus und wirkte, auch nach der Eröffnung des Alters- und Pflegeheims Marienhaus mit Wohnungen für Familien und Senioren im 1996, bis ins Jahr 2003 als dessen Stiftungsratspräsident.

Mit grosser Dankbarkeit gedenken wir seines unermüdlichen Engagements für das Alters- und Pflegeheim Marienhaus, für die Stiftung und den Förderverein.

Bis zuletzt an den Geschicken des Marienhauses interessiert, engagierte er sich als Aktuar des Fördervereins und war stets ein guter Ratgeber.

Seiner Familie sprechen wir unsere aufrichtige Anteilnahme aus und wünschen für die Zeit des Abschieds von Herzen Kraft und Zuversicht.

Im Namen des Stiftungsrates
Elio Tomasetti, Präsident

Im Namen des Fördervereins
Paul Dudler, Präsident

Basel, 4. Januar 2021